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  ПРИВЕТ!
                       №8 (183)                                                                          21 ноября, 2023   

Ура! Стало известно расписание поезда 
Деда Мороза из Великого Устюга в 
Нижегородской области! Арзамас станет первым 
городом, куда приедет Дед Мороз. Поезд 
прибудет 28 ноября в 15:45, а отправится оттуда в 
20:05. 

В Нижний Новгород поезд прибудет 29 
ноября в 9 утра, а отправится в 3 часа дня. 

Следующим пунктом будет Дзержинск, 
Дед Мороз приедет в 15:35, где пробудет до 
20:05.

В сказочном Поезде Деда Мороза, 
специально подготовленном ОАО «РЖД», 
ожидается вагон-резиденция, вагон-зал 
«Сказочная деревня» с квестом, вагон-
ресторан и вагон-буфет, а также кукольный 
театр и вагон-лавка, где можно будет 
приобрести сувениры из Великого Устюга. 

На платформе перед Поездом Деда Мороза 
всех гостей будет ждать новогодняя 
развлекательная программа от творческих 
коллективов Дзержинска, которая поможет 
окунуться в атмосферу зимней сказки и 
волшебства. Не пропустите!

Читайте 

в очередном выпуске:

*Дзержинский трамвай? Кто-то помнит… А

вот юные кружковцы Дворца узнали о нем

столько интересного, посетив выставку в

музее ДДТ

*Вас увлекает чтение? Если нет – советуем

начать с Конан Дойля

*Семья – это любовь, воспитание, традиции,

надежность

*Киноманы о своих пристрастиях

*Тематические странички для модниц и

меломанов

*Как? Ты ещё не смастерил кормушку для

птиц? Подойди к этому ответственно!



*С экскурсией в прошлое

Вы помните стук трамвая?

Хотите окунуться в
прошлое? Например, в
2014 -2015 года? А ведь
многим сегодняшним

читателям тогда было 7,
кому -то 8 лет, а кто-то

только родился!
Мало, кто в этом

возрасте вспомнит старые
дзержинские трамваи, ведь
в 2015 году их совсем уже
убрали с улиц родного
города.

Что же представлял собой этот вид электротранспорта? Уникальную 
возможность узнать об этом и не только можно было во Дворце детского 
творчества, конкретно – в музее истории детского движения. Именно здесь 
проходила выставка, посвящённая 90-летию трамвайного движения в 
Дзержинске. Никого из посетителей, а ими были, в свою очередь, и 
воспитанники ДДТ, не оставила равнодушным удивительная экскурсия. 
Экскурсанты смогли узнать, как трамвай строился, какие и когда 
открывались маршруты, какие вагоны курсировали по улицам города, кто и 
на каких должностях работал в трамвайном депо.

Посетители с интересом рассматривали 
раритетные документы, фотографии, 
проездные билеты, маршрутные табло, 
слушали оригинальные трамвайные звонки, 
пробовали пробить талон в настоящем 
компостере и даже увидеть город из кабины 
вагоновожатого.

Это такое захватывающее чувство!
Считается во всем мире, что 

общественный электротранспорт – самый 
экологичный. Так почему он канул в Лету? В 

Дзержинске главным доводом стал 100%-ный износ сетей и подвижного 
состава…

Жаль. Но кто хочет покататься под стук красных вагонов – пока еще 
могут сделать это в областном центре!

                                                                             Мы с вами не прощаемся:
                                                              Даша Климочкина,

 Ева Крючкова



*В мире книг

КОНАН ДОЙЛЬ – ВЕЛИКИЙ МАГ
Мне очень

нравится читать
книги, и моей самой

любимой является одна
из серий повестей и
рассказов Артура-

Конан Дойля. Слышали
о таком писателе?

Естественно, я
прочитала их все, но больше мне понравился
рассказ «В ядовитом поясе». Он занимает особое
место в моей жизни. Сюжет книги очень
захватывающий! Такие произведения невероятно
увлекают меня, дают возможность почувствовать
себя на месте героев и в своем воображении
пережить происходящее с ними! Невозможно оторваться от книги, ведь так 
любопытно узнать, что же дальше будет?

Научную фантастику я читаю чаще 
всего. Этот жанр интереснее для меня, а 
также он очень познавательный.

Про Конан Дойля я узнала от своей 
дорогой бабушки, ведь это один из ее 
любимых писателей! В детстве она 
читала мне его произведения, и даже 
тогда мне было интересно слушать, и 
каждый раз я просила ее почитать мне 
еще что-нибудь…

Я вас заинтересовала? Тогда прочитайте эту книгу сами, не пожалеете!
Почему же читать книги полезно? Они помогают расширить наш с вами 

кругозор. И одно из самых главных: пополнить свой словарный запас. Ведь 
интересно слушать человека с красиво поставленной речью. Также книги 
дают возможность избавиться от стресса. Кроме того, качественная 
литература может послужить отличным источником вдохновения, которого 
порой не хватает.

Благодаря книгам появляется возможность расширить круг
общения, стать интересным собеседником и начать получать

удовольствие от взаимодействия с миром, и возможно, даже начать
делать его лучше и расцветать.

Мария Еркулова 



*Дела семейные

«Обнимашки» в моей семье

Меня зовут Геннадий. Мне повезло-
моя семья огромная: папа, мама, сестренка
Аня 13-ти лет, сестренка Оленька - 1 годик

и я.
   В нашей семье есть замечательная 

традиция – «Обнимашки». Обнимаем друг 
друга с утра, когда желаем спокойной ночи, 
когда говорим спасибо за поддержку, совет 
или прием пищи. 

   Традиция «Обнимашки» появилась 
давно, и пришла к нам в семью от старшего 
поколения. Все «обнимашки» в нашем роду 

различны по продолжительности. Дома - это короткие «обнимашки, а уход из
дома и возвращение - более длинные до 2-5 минут.

 Самые длинные «обнимашки» были у наших прапрадедушек, дедушек, 
бабушек и прапрабабушек. Когда они уходили на фронт, обнимания были 
самыми крепкими и длинными. А когда закончилась Великая Отечественная 
война, то «обнимашки» длились всю жизнь. Я думаю, что эти нежность, 
любовь и Боженька помогли им вернуться с фронта.

   У нас даже маленькая Оленька умеет своим крохотными ручками 
обнимать очень крепко и гладить по спине. А когда я возвращаюсь из школы,
то обнимаю и целую очень искренне и крепко своих членов семьи. Я считаю, 
что объятия - это не признак слабости, это проявление любви и заботы к 
близким людям. Как приятно обнять своих родителей, бабушек, дедушек, а 
взамен получить чувство спокойствия, как морально, так и физически. Ведь 
они - единственные во всём мире, которые любят тебя по-настоящему. Я 
считаю, что, обнимая своих родителей, потом мои дети будут обнимать меня.
Когда я вырасту, то эта замечательная традиция сохранится и в моей семье.

    Ведь даже психологи советуют обниматься как можно чаще, не менее 
6-8 раз в день. А 12 объятий необходимы для роста. Доказано, что это 
полезно для здоровья, потому что превосходно сказывается на 
эмоциональном фоне человека, и он более успешен, придают уверенность и 
силу, продлевают жизнь. Чем больше близкие люди обнимаются, тем меньше
неприятностей впускают в свой круг.

Мой совет. Не стесняйтесь проявлять свои чувства к своим родным.
Обнимайтесь даже просто так! Берегите друг друга!

Геннадий Трусов, 
учащийся 6 «б» класса

 МБОУ «Средняя школа № 71», 
победитель (1 место) городского конкурса
 «Я здоровье сберегу, сам себе я помогу»

 в номинации «Здоровые традиции моей семьи»
 (11-14 лет)



*Дела семейные

Как здорово быть старшей сестрой

Привет всем! 
У каждого из нас своя

семья: большая, средняя или
маленькая. Свои правила,

традиции, домашняя
атмосфера, и даже

«секретики».

Кому-то, наверное, известен 
этот «вопрос»… но я все же 
расскажу, как мне хорошо быть 
старшей сестренкой: Когда я 
была маленькой, приходилось 

играть дома одной (скучновато!) - мама была занята домашними хлопотами, 
а папа - всегда на работе. Но вот однажды, когда я была в деревне, после 
моего дня рождения у меня, вообще в семье, случилось чудо!

В семье прибавление - моя маленькая сестрёнка! Не забыть минуты ее 
появления малышкой дома - я бережно раскрывала из одеялка свою родную 
кроху! Это было великолепно и незабываемо.

Прошло два месяца. И, когда мы с семьёй пошли гулять, мама 
разрешила мне взять её на ручки!

Помню, как у меня дрожали руки! Когда я взяла малышку, она 
показалась такой тяжёлой! Мне тогда очень понравилось её держать на 
руках. Тепленькую, шевелящуюся. Раньше мне ее не давали – ведь и я, и она 
были малы.

Однажды, когда родители ушли на работу, за нами присматривала 
бабушка. Папа забыл телефон дома, и я, взяв его, включила интернет. И тогда
ко мне присоединилась сестра смотреть смешные видео из тик-ток. Вдруг 
как-то незаметно сестрёнка уснула на моём плече - и это было так мило! 
Тогда я тихонько позвала бабушку, чтобы положить ее на кровать. А мне 
было так приятно, что она уснула на моем плече… Я еще долго чувствовала 
ее тепло и нежность.

Я росла, росла и сестренка не по дням, а по часам. И вот у нас первый 
«юбилей» - мне исполнилось10, а ей 5 лет. Сестренка со временем оказалась 
такой задирой! Но мы её перевоспитали. Я недавно скачала игру для нас 
обеих, и тогда она перестала меня обижать. Мы очень часто резвимся, 
болтаем, учимся!

Когда я была маленькой, мечтала стать художником, но сейчас 
передумала… так вот теперь это мечта моей сестры. Забавно так! 

Ева Крючкова



*Киномания

«Страсти по Матвею»
 Российский фильм 
«Страсти по Матвею» 
вышел на экраны в 
кинотеатрах в октябре 
2023 года, и на 
сегодняшний день собрал 
более 30 миллионов 
просмотров.

В нашей семье много 
традиций, мы любим проводить время вместе – причем с пользой для 
здоровья или познавательно.

Так, в прошлые выходные я с родителями ходила на комедийную 
мелодраму «Страсти по Матвею», в которой поднимаются важные темы о 
людях, их чувствах, достоинствах и жизненных принципах. 

История фильма рассказывает нам о двух абсолютно разных людях, 
которые случайным образом знакомятся и очень сильно влияют друг на 
друга в будущем.

Матвей – робкий, скромный и всегда следующим правилам, работает 
алтарником, но готовится пойти по стопам отца и стать настоятелем храма. 
Агата –напротив дерзкая, смелая художница, максимально далёкая от мира 
Матвея, которая ведёт разгульный образ жизни и живёт по правилу «кайфуй, 
делай, что хочешь и наслаждайся!».

Для того, чтобы стать настоятелем в храме по канонам, Матвею нужно 
найти матушку и обвенчаться с ней, у него для этого есть всего лишь 
месяц…

И тут я оставляю своих читателей с многоточием для того, чтобы тоже 
посмотрели эту замечательную картину и что-то поняли, «взяли» для себя!

Елена Шампарова



*Киномания

Такие разные друзья
Сегодня, дорогие читатели, я хочу

рассказать вам о фильме «Паутина
Шарлотты».

Об этой картине я узнала в интернете.
Решила посмотреть его вместе с

подругой у меня дома. Договорились
устроить «киношник» во вторник. Мы
пришли после уроков, сделали домашнюю
работу. Сели на мягкий диванчик, включили
фильм на большом телевизоре. Но спустя
минут десять мы захотели поесть и решили
приготовить сами. Мы взяли муку, яйца, все
взбили, подсластили, вылили в форму и
поставили в печь. Немного подождали, и
пошли с вкусняшкой смотреть фильм.
Наверное, вы сейчас меня спросите: о чем
же этот фильм?

Сейчас я вам расскажу, слушайте. 
Этот фильм о паучихе Шарлотте и о 
поросенке с фермы. Начало было немного 
грустное - поросенок сидел один и скучал, 
так как ему было не с кем играть, но на 
следующий день появилась паучиха. 
Шарлотта возникла необычно. Когда 
поросенок грустил, она тихо сказала: 
«Привет». Поросенок оглянулся, но 

никого не увидел, в темном углу только заметил паучиху. Сердце запрыгало от 
счастья - ведь у него появился новый друг. Они стали вместе играть, веселиться, 
поросенок даже наблюдал, как она плетет паутину. Но в один момент поросенка 
отправили на конкурс, но он не смог поехать без паучихи, поэтому она поехала с
ним. Шарлотта даже сплела поросенку паутину, на которой было написано: pig 
win, конечно, поросенок выиграл! Но, оказывается, на протяжении всего фильма 
паучиха была в положении, и ночью она отложила яйца, и поэтому ей пришлось 
остаться в другом городе. Поросенок уехал без нее. Очень печально.

Мне понравился этот фильм. Он учит ценить друзей и всегда быть на 
позитиве!

(Кстати. Большинство животных в фильме «играют» вживую, в сценах, где 
животные разговаривают, применялись визуальные эффекты.)

София Клюева



Девочки и
косметика

Многие девочки даже в самом 
раннем возрасте хотят и начинают 
краситься, но большая часть косметики 
портит детскую кожу. Для таких случаев
люди начали создавать наборы и 
отдельные продукты детской косметики,
которые не могут навредить. 

Есть те, кто пробует краситься в 
подростковом возрасте или уже 
взрослом, они начинают приобретать 
совершенно другие косметические 
средства и с другим намереньем.

 Многие хотят скрыть макияжем 
недостатки, есть те, которые красятся 
для красоты или для важных 
мероприятий, чтобы выглядеть 
эффектнее. 

Меня так воспитали, что я считаю: 
лучше всего начинать пользоваться 
косметикой в более взрослом возрасте с 
пониманием, что и для чего это нужно, 
и, зная, какие могут быть последствия.

     

Есть удивительные профессии, 
которые делают девушек краше! А 
многие стремятся выучиться по этим 
специальностям. 

Это профессии, связанные с 
макияжем – визажисты, гримеры, 
мастер татуажа, стилист - они все тесно
связаны с работой с лицом и 
косметикой. 

Красить постороннего человека - 
это очень ответственная и сложная 
работа, которая может занимать 
большой период времени и сил.

Милые девочки, не торопите 
время! Вы и так красивые без всякой 
косметики, не портите свою кожу 
этой «штукатуркой).

Полина Галычая



В наше время много разной музыки на любой вкус. Я хочу поделиться 
своими музыкальными предпочтениями и рассказать о своем кумире.

OG buda - известный хип-хоп - исполнитель и автор очень популярных 
песен. Он часто проводит концерты, на которые приходят подростки.

Также у него есть друзья хип-хоп - исполнители, с которыми он в 
объединении, и называется оно melon music. Это объединение назвали в 
честь бывшего участника их обьединения.

OG buda всегда искренен со своими фанатами и открыт даже для новых 
знакомств с ними!

Свою творческую деятельность он начал в далеком 2017 году, но стал 
более - менее известным благодаря дуэту со
своим другом в 2018-ом, который на тот
момент был популярным.

На данный момент у него 5 альбомов, и
один из последних он посвятил своей маме: 
«Скучаю, Но Работаю».
Он призывает своих поклонников любить свою
семью и заботиться о ней, ведь в детстве
родители дали тебе все, что могли, и кем ты
являешься сейчас - во многом и их заслуга.
Так же buda играл в нескольких сериалах… не
поверите - главную роль!

И это у него прекрасно получилось!
Мария Еркулова



                                                                              

*Важно!

   Помоги пернатым
Предстоящая зима –

нелегкое время для птиц.

 С наступлением 
холодного сезона и выпадением 
снега пернатые теряют доступ к 
семенам дикорастущих 
растений.

 В поисках пропитания 
воробьи, дятлы, зеленушки, 

снегири, синицы и лазоревки перебираются ближе к жилью человека. 

Часто в рационе зимующих птиц появляются неподходящие для них 
продукты – испорченные фрукты со свалок, соленое сало и плесневелый белый 
хлеб. 

Правильная подкормка птиц не только помогает пернатым пережить холода, 
но и остаться здоровыми. Было бы здорово, если в каждой семье организовали бы
подкормку пернатых. Кормушки бывают и простыми, и сложными в 
изготовлении, но если нет мастерства – можно и из пластиковой бутылки или 
пустого картонного пакета из-под сока, молока сделать её.

Зимующих птиц можно кормить нежареными семечками, неочищенными 
зёрнами проса, овсяными хлопьями, зерновыми отходами, заранее 
заготовленными ягодами рябины, хлебными крошками, белым хлебом, 
несолёным салом. Кроме того, птицам можно давать мясо, шишки, жёлуди, 
орехи, сушёную рябину и боярышник, пшено, овес и пшеницу. Чёрный хлеб 
может спровоцировать гибель!

А повесить кормушку надо так, чтобы и кошки не достали, и вам было
сподручно класть корм, а еще всю зиму наблюдать за птицами!

Дворец детского творчества г.Дзержинск Нижегородской области
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